

Proyecto Comunicación para la Incidencia



LA LUCHA INCANSABLE DE AMUVICAD POR LOS DERECHOS DE LAS VÍCTIMAS EN EL RAYO, SAN PEDRO DE URABÁ, COLOMBIA.

La organización de mujeres aliadas de APAZ, AMUVICAD de San Pedro de Urabá, en el marco del proyecto “Comunicación para la incidencia política y la prevención de estigmatización de lideresas y defensoras de derechos humanos”, ha sido un faro de esperanza y apoyo para las gestiones de reparación colectiva de las víctimas en el corregimiento El Rayo. Su estrategia de comunicación para la incidencia política ha generado un impacto significativo en su labor, especialmente en su relación con la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP). Gracias a su compromiso y dedicación, AMUVICAD, Asociación de Mujeres Víctimas del Conflicto Armado de la Vereda el Caño Margen Derecha del municipio de San Pedro de Urabá, ha logrado destacar la importancia de sus acciones en defensa de los derechos de las víctimas del conflicto armado en el municipio.

Dentro de la estrategia de comunicación desarrollada en el proyecto, AMUVICAD diseñó diversas piezas comunicativas, entre ellas una serie de programas radiales, con el objetivo de resaltar el trabajo valioso realizado por la organización en beneficio de la comunidad. Estas iniciativas fueron fundamentales para difundir el mensaje de justicia y reparación, y lograron movilizar a la sociedad generando conciencia sobre la importancia de apoyar a las víctimas.

El logro más trascendental fue en marzo de 2023, cuando la comunidad del corregimiento El Rayo fue reconocida como sujeto de reparación colectiva. Este hito representó un gran avance y fue resultado de la incansable gestión de AMUVICAD y del fortalecimiento de sus capacidades de incidencia política.

Para celebrar este importante logro y visibilizarlo, se llevó a cabo un acto conmemorativo en el mes de abril de 2023, en memoria de la masacre ocurrida el 25 de abril de 2001 en El Rayo. El evento conmemorativo fue muy exitoso, ya que contó con la masiva asistencia de la comunidad, quienes expresaron su agradecimiento y reconocimiento hacia AMUVICAD. Las palabras de gratitud y admiración hacia la organización fueron un testimonio del impacto positivo que ha tenido en la vida de las víctimas y la comunidad en general. El trabajo incansable y comprometido de AMUVICAD ha sido fundamental para lograr este reconocimiento y promover un ambiente de justicia y paz en el municipio.

La estrategia de comunicación implementada por AMUVICAD tuvo un impacto profundo en su labor de apoyo a las gestiones de reparación colectiva en El Rayo. El reconocimiento de la comunidad como sujeto de reparación colectiva y el fortalecimiento de sus capacidades de incidencia política dan testimonio del arduo trabajo y compromiso logrado.

